

# 6

2025▶2026  
令和7年  
6月20日発行

# 寺領小学校 だより

Jiryo Elementary School  
文真 校長

## 修学旅行に行ってきました！

運動会が終わったばかりという6年生にとっては少々ハードなスケジュールでしたが、みんなで元気に修学旅行に行ってきました。

平和公園では、被爆の様子を伝える「碑」をガイドさんといっしょにめぐりました。ガイドさんから直接伝えていただいた一つ一つの言葉は心にとっても響いたようで、そのあとに行った

平和記念資料館では、誰もが食い入るように展示品を見ていたのが印象的でした。

6年生にとっての大きなイベントが立て続けに終わってしまいましたが、ふだんからとても仲のよい12人なので、ますます絆を深め、寺領小学校のリーダーとして、学校や地域をさらに盛り上げていってくれることでしょう。



雲南市立寺領小学校

〒699-1322 島根県雲南市木次町寺領 612  
TEL0854-42-0529 FAX0854-42-0572

HP <https://shimane-school.net/unnan/jiryou-sho/>  
E-mail [jiryo-sho@unnan.ed.jp](mailto:jiryo-sho@unnan.ed.jp)



## 雲南市連合音楽会

今年度は、3年生から6年生までの子どもたちが、連合音楽会に参加しました。寺領小学校の底力を見せつけるような、すばらしい演奏を披露することができました。たくさんの人の前で歌ったり演技をしたりすることは、決して簡単なことではありません。緊張する中でも、近くにたくさんの仲間がいてくれることを信じ、いい声、いい笑顔で、これまでの練習の成果をすべて出し切るようがんばりました。

6月末より雲南夢ネットで各校の演奏が放送されるそうなので、そちらもぜひご覧ください。



6月2日、登校してきた子どもたちが空を見上げ、「コウノトリがいる！」とさげんでいました。屋根の上を行ったり来たりしながら、2時間ほど、寺領小からあたりの様子を眺めていたようです。交流センターに巣塔がたっていますが、さらに高いところにある寺領小を気に入ったのでしょうか？



## 応援、あしがひのこまつ

六月九日、恒例となったサンライズマラソンを実施しました。雨で順延となったため、梅雨空のもとでの実施となりましたが、体育の時間や「赤土マラソン」の時間に鍛えてきた成果をしっかりと出すことができました。

今回も、たくさんの保護者や地域の方が応援にかけつけてくださり、子どもたちにパワーをいただきました。ありがとうございました。

## 県大会二年連続出場！

昨年に続き、今年も寺領スポ少バレーの皆さんが、全日本小学生バレーボール出雲ブロック予選を勝ち上がり、県大会へ出場されることとなりました。昨年より六年生は少ないのですが、その分、チームのみんなが力を合わせた結果なのだと思えます。県大会での勝利を期待しています！

